
Compte rendu de la réunion du CD du 17/04/2018 
 

Présents : Dominique T., Richard L., Benoit B, Stéphane T., Arnaud S., Alexandre B, Mélanie K., Marie 

S., Jean-Luc B., Maïlys E. 

Excusées : Monique H., Eve L. 

 

1. Tournoi de double 

- Retours positifs.  

- La maire a été informée des problèmes rencontrés (éclairage défaillant + lavabos des 

toilettes femmes bouchées) 

- Sondage du juge arbitre Erwan : 

o sur la potentielle inversion entre la journée de mixte et celle de double pour l’année 

prochaine : il ressort que les clubs qui ont fait ce choix ont eu moins d’inscrit au 

global sur le week end car beaucoup de gens travaillent le samedi  

o les poules de 4 : échéancier plus long et moins d’entrée d’argent (car moins de 

joueurs) ce qui est contraire à l’objectif du tournoi. 

- Il faudrait réserver en juillet la salle pour les tournois de l’année prochaine (date butoir 

septembre) 

 

2. Tournois jeune d’Alexis L. (9 mai 2018) 

- 12 paires / club maximum 

- Le comité directeur a jugé qu’il s’agissait d’un tournoi amical et par conséquent le PBC ne 

ferait pas payer 2€ par inscription 

- Il a été proposé de supprimer la catégorie poussin pour ne pas avoir de risque de ne pas tenir 

l’échéancier des matchs. Le CD a décidé de garder la catégorie poussin car peu nombreux, et 

cela permet de sensibiliser les plus jeunes.  

- Diminution du nom de points par matchs (< 21 points) validés  

- Nourriture : utilisation des marbrés encore en stock + demander aux parents de faire des 

gâteaux 

- Alexis doit vérifier la quantité de lots OMS pour voir s’il y en a suffisamment. 

 

3. Assemblée générale 

- Fixée le mardi 5 juin à 19h30 à la salle du moulin d’argent. Aucune date disponible à la salle 

des forges en juin 

- Le président Benoit B. ne sera pas disponible pour l’AG 

- Lecture en séance de la proposition de lettre d’invitation des adhérents + commentaires. 

Prise en compte des commentaires dans la dernière mouture qui sera envoyée.  

- Certains membres du bureau ne sachant pas s’ils resteront ou non (réponse à donner 

maximum 2 semaines avant l’AG), il a été décidé de ne pas indiquer le nombre de places à 

pourvoir. 

- Le tiers sortant est Monique H., Isabelle M. (démission), Ingrid K. (démission) 

- Validation que les remplaçants souhaitant rester devront démissionner puis se représenter. 

- Organisation : 



o  Jean-Luc B. prendra les clés de la salle la veille. Disponibilité de la salle le jour 

même : 18h-23h 

o Dominique T. demandera à Joël C. (OMS) le vidéoprojecteur + l’écran. 

o En l’absence de Benoit B. le bilan moral sera présenté par Stéphane T. ; le bilan 

sportif par Maïlys E. et le bilan financier par Alexandre B. 

- La date de la prochaine réunion du CD en présence du nouveau bureau sera le jeudi 7 juin. 

Date proche de l’AG compte tenu des dossiers importants à s’occuper : élection d’un 

président ou fonctionnement avec un représentant, réinscription + inscription, constitution 

des créneaux, achat maillots du club etc 

 

4. Mondiaux 2018 

- Réunion pour la gestion des Mondiaux : 16 mai 

- 2 buvettes (sans boisson) + 1 stand que boisson 

- 230 personnes par jour 

- Achats validés pour les mondiaux : 

o Machine à hot dog (environ 160€) 

o Machine industrielle à croque monsieur/pannini (environ 200-230€) 

o Cafetière pour faire l’appoint entre deux percolateurs + en début de tournois 

- Les achats seront faits par Alexandre B. 

 

5. Général 

- Badmania a envoyé une invitation à Thomas W pour que les élus (3 places) viennent à une 

soirée sur Nantes. Personnes potentiellement intéressées : Marie S., Alexandre B., Stéphane 

T. 

- Le codep a envoyé via la responsable de poule Marie S. des propositions de modifications des 

règlements d’interclubs 2018/2019 sénior et vétéran. Il a été acté que les personnes 

souhaitant faire des commentaires/propositions les enverraient directement au codep. 

- Jean-Luc B. fera le point sur les prochains créneaux annulés (contact espace Camille 

Flammarion) 

- N’ayant plus personne pour gérer les inscriptions aux tournois, il a été décidé de revenir, 

pour la fin de la saison, à une gestion individuelle = chaque compétiteur enverra 

individuellement sa feuille + chèque aux organisateurs du tournoi. 

 

6. Sujets à venir 

- Les sujets à venir importants pour le club sont : 

o Les mondiaux (mai 2018) 

o Gestion des inscriptions pour la nouvelle année (juillet-août-septembre 2018) 

o Création des équipes d’interclub (août-septembre-octobre 2018) 

o La fête des sports 

 

7. Prochaines réunions : 

Les  dates des prochaines réunions du CD sont les suivantes : 

- Mercredi 16 mai => remplacée par la réunion pour les mondiaux 

- Mercredi 20 juin =>avancée au jeudi 7 juin 

 


